

ACTIVIDADES EXTRA-ACADÉMICAS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

RADIO BLUES

Como parte de las actividades extra-académicas del Instituto de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México, el pasado jueves 18 de agosto de 2016, se dio cita en el auditorio de la Torre de Ingeniería para presenciar el concierto de la agrupación llamada Radio Blues.

Con Elihú Barba Azul en la guitarra, armónica y voz; Edgar Ordoñez en el bajo; Óscar Kogsni en la batería; y Daniel Reséndiz en la guitarra, el concierto dio inicio en punto de las 18:00 hrs.

Originaria de la Ciudad de México, la banda ha realizado un gran esfuerzo para consolidar una propuesta musical que ofrezca baile y diversión. Tomando al blues como punto de partida, han logrado fusionar este género con otros como el swing, funk, rock and roll y jazz manouche, creando así su propio sonido.

Con una presentación de aproximadamente hora y media, Radio Blues dejó en claro la peculiar importancia que le dan al uso de la armónica, pues para este caso, ellos decidieron otorgarle un papel más relevante al convencional.

Entre aplausos y gritos de felicitación, la agrupación tocó los últimos tres temas complaciendo a todos los asistentes. El evento culminó con el agradecimiento del vocalista a nombre de la banda por la invitación, y posteriormente el personal del Instituto otorgó un reconocimiento al grupo.

Actualmente Radio Blues cuenta con tres producciones discográficas independientes y un EP, además, han compuesto temas originales hechos *ex profeso* para armónica. |



 /radiobluesmx

 /radiobluesmx